

# *De possibles médicaments pour le traitement de l'Ebola sont évalués à Genève*

---



Genève, 5 septembre (RHC).- Des experts réunis à Genève poursuivent aujourd'hui les débats sur de possibles traitements et vaccins expérimentaux pour faire face à l'épidémie d'Ebola qui touche plusieurs pays d'Afrique.

Des hommes de science, des chercheurs de sciences pharmaceutiques, des spécialistes en régulations cliniques, en questions d'éthique et des juristes participent à la rencontre qui entend évaluer 8 médicaments et deux vaccins à titre d'essai.

Parmi les médicaments figure le Zmapp, une perfusion utilisée déjà chez plusieurs patients atteints d'Ébola, ainsi qu'un plasma de convalescent dont les études initiales suggèrent que la transfusion de sang de survivants à l'Ébola peut prévenir ou soigner cette infection chez d'autres personnes.

---

<https://www.radiohc.ch/index.php/fr/noticias/internacionales/32780-de-possibles-medicaments-pour-le-traitement-de-lebola-sont-evalues-a-geneve>



**Radio Habana Cuba**